

Kepada:

PT Bursa Efek Indonesia

Gedung Bursa Efek Indonesia Tower 1

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12790

Up.Yth. : Kadiv Penilaian Perusahaan

**Perihal : Pemberitahuan Laporan Pelaksanaan *Public Expose* PT Bukaka Teknik Utama Tbk
("Perseroan")**

Dengan Hormat,

Dengan ini kami sampaikan hasil *Public Expose* PT Bukaka Teknik Utama Tbk sebagai berikut:

1. Pelaksanaan *Public Expose*:

Hari, tanggal : Selasa, 21 Juli 2020

Waktu : 11.30 WIB – selesai

Tempat : PT Bukaka Teknik Utama Tbk

Jl. Raya Narogong-Bekasi Km. 19,5, Limusnunggal, Cileungsi, Bogor, 16820

2. Peserta yang Hadir:

Pihak Manajemen Perseroan yang diwakili oleh Bapak Teguh Wicaksana Sari sebagai Direktur & *Corporate Secretary* serta Bapak A. Afifuddin Suhaeli sebagai Direktur. Undangan yang menghadiri acara *Public Expose* tahun 2019 yaitu Serikat Pekerja dan Investor.

Untuk daftar hadir secara lengkap, dapat dilihat pada file terlampir.

3. Ringkasan Materi *Public Expose*

Penjelasan *Public Expose* dibuka oleh Bapak Teguh Wicaksana Sari selaku Direktur dan *Corporate Secretary* dengan memaparkan kondisi terkini Perseroan dan kondisi Perseroan di tahun 2019. Penjelasan yang dipaparkan antara lain Perseroan berhasil mengambil bagian saham pada PT Petro Hidro Optima yang sedang mengerjakan proyek Pembangkit Tenaga Listrik Mini Hydro (PLTM) Jayamukti, Kabupaten Garut. Kemudian, penjelasan materi *Public Expose* dilanjutkan oleh Bapak A. Afifuddin Suhaeli mengenai kinerja keuangan per 31 Desember 2019 dengan perbandingan 4 (empat) Tahun. Penjelasan yang dipaparkan antara lain, Pendapatan Kontrak Konstruksi dan Non Konstruksi per 31 Desember 2019 meningkat menjadi Rp.6.039.612.904 yang semula per 31 Desember 2018 sebesar Rp.4.681.432.531. Jumlah asset Perseroan meningkat pada tahun buku 2019 menjadi sebesar Rp.4.739.164.617 yang semula pada tahun buku 2018 sebesar 4.414.295.408. Pada Tahun 2019, Perseroan telah melakukan transaksi lanjutan di PT Kerinci Merangi Hydro melalui afiliasi Perseroan untuk proyek pembangunan Pembangkitan Listrik Tenaga Air dengan jumlah transaksi 53,8 miliar. Untuk materi *Public Expose* secara lengkap, dapat dilihat pada materi *Public Expose* terlampir.

4. Tanya Jawab:

Perseroan memberikan sesi tanya jawab setelah penjelasan *Public Expose* telah dipaparkan, Perseroan juga memberikan kesempatan untuk bertanya yang dibagi menjadi 2 (dua) sesi tanya jawab, yang masing-masing sesi tanya jawab diberikan kesempatan kepada 3 (tiga) orang penanya. Pada Sesi I (satu) terdapat 3 orang yang bertanya, dan Pada Sesi II (dua) tidak ada lagi yang bertanya.

Sesi I

1. **Pertanyaan** disampaikan oleh **Maryanto** – *Serikat Pekerja*

Terkait dampak Covid-19 yang sangat luas, apakah Covid-19 berdampak pada pembayaran gaji karyawan?

Jawaban:

Perseroan mengutamakan untuk pembayaran gaji karyawan, sehingga pada saat pandemik Covid-19 pembayaran gaji karyawan tidak terganggu.

2. **Pertanyaan** disampaikan oleh **Muhammad** – *Investor* Bagaimana dampak Covid-19 terhadap usaha perseroan?

Jawaban:

Covid-19 membawa dampak negatif bagi seluruh usaha yang ada di Indonesia bahkan di seluruh dunia. Namun Perseroan beruntung menjadi salah satu Perusahaan yang mampu bertahan dalam dampak negative Covid-19 dan mampu mempertahankan usaha tanpa ada kendala yang besar akibat Covid-19.

3. **Pertanyaan** disampaikan oleh **Haryanti** – *Investor* Apakah ada Ekspansi Bisnis Perseroan untuk kedepannya?

Jawaban:

Dengan adanya dampak Pandemi Covid-19 ini, perseroan saat ini masih berfokus untuk mengembangkan berbagai unit usaha yang ada dan meningkatkan prospek bisnis pada beberapa bidang energi melalui PLTA/PLTM yang telah dikelola oleh Perseroan sejak beberapa tahun ke belakang.

Setelah selesainya sesi tanya jawab, acara *Public Expose* Perseroan tahun 2020 di tutup pada pukul 12.05 Waktu Indonesia Bagian Barat.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bukaka Teknik Utama Tbk



Teguh Wicaksana Sari 
Direktur & *Corporate Secretary*